

FUNDAMENTOS

El próximo 29 de agosto del año 2024, se realizará la 10ma Edición de la "Expo Patagonia Universidad" Elije donde estudiar, es un evento organizado por el Instituto Universitario Patagónico de las Artes (IUPA) de la ciudad de General Roca, que nació en el año 2015, transformándose en un 1cono de esta universidad provincial.

Esta Expo congrega toda la oferta académica de la región y de otros puntos neurálgicos del país como universidades públicas y privadas, Institutos superiores de capacitación, Escuelas de formación profesional y de oficios. De esta manera el estudiantado de escuelas públicas y privadas que están finalizando sus estudios, docentes, padres, equipos de orientación vocacional y público en general nutren las jornadas. Es un espacio único donde puedan reunirse todas las instituciones de nivel superior y presentarlas a los alumnos de los centros educativos secundarios que la visiten.

La muestra tiene una característica distintiva ya que, además de los tradicionales stands de las instituciones que participan, se suman actividades artísticas, tales como teatro, música, danzas, proyecciones audiovisuales, muestras de artes visuales y charlas de orientación vocacional e informativas de cada Universidad. Año a año participan alrededor de veinte instituciones y la visitan más de 1500 alumnos y alumnas, con el agregado de los docentes y público en general.

Cabe destacar, que hace dos años se incorporó, la hora del silencio, en la visita, pensando en aquellas personas que por cuestiones de salud no pueden visitar espacios demasiados concurridos ni ruidosos, también está pensada para personas dentro del espectro autista y sus familias.

Cómo gran logro este año, a través de las Licenciadas Sheila Schmidt y Guillermina Berto, se dictará además un taller con puntaje docente que brindará herramientas para el abordaje de temáticas de orientación vocacional en años avanzados de las Escuela Secundaria Río Negro (ESRN) y colegios secundarios.

Paralelamente a la exposición de las instituciones educativas de nivel superior se desarrollan las presentaciones artísticas y se realizan charlas y talleres de orientación vocacional. Ademas de las específicas de universidades que deseen participar.



Esta Expo está organizada en horarios concretos en tres turnos, a fin de que exista la posibilidad de la visita del estudiantado del nivel secundario, diurno de ambos turnos y nocturno, además del público en general.

El cronograma de todas las actividades esta disponible en la página web de la Expo, en todas las redes sociales de la misma y distintos medios de comunicación y difusión.

Año a año el número de visitantes y de expositores aumenta, más de 2.000 en el 2023. Esto da la pauta de que es un evento que se ha instalado en la ciudad, por lo que se espera que se realice durante muchos años más, siendo el IUPA la casa anfitriona.

En este sentido, se presenta esta declaración de interés sobre la 10ma Edición de la "Expo Patagonia Universidad" Elije donde estudiar, organizada por el IUPA y que se llevará a cabo el día 29 de agosto del año 2024, en la ciudad de General Roca, con el propósito de representar un espacio valioso a fin de propiciar y fomentar el interés y anhelo del inicio de un estudio superior.

Por ello;

Autoría: Natalia Reynoso y Facundo López.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural, social y comunitario la 10ma. Edición de la "Expo Patagonia Universidad" Elije donde estudiar, organizada por el Instituto Universitario Patagónico de las Artes (IUPA), a desarrollarse el día 29 de Agosto del año 2024, en la ciudad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.